
АО «Волга» является чле-
ном СРО Ассоциации 

«Лига переработчиков маку-
латуры», которая объединяет 
предприятия отрасли в шести 
Федеральных Округах. Один из 
форматов взаимодействия с пар-
тнерами – это выездные конфе-
ренции, когда участники могут 
посетить предприятия и увидеть 
весь процесс своими глазами. 

Более 50 участников выезд-
ной конференции, среди кото-
рых были представители Ми-
нистерства промышленности и 
торговли РФ, Министерства при-
родных ресурсов и экологии РФ, 
Министерства экономического 
развития РФ, депутат Государ-
ственной думы Федерального 
Собрания РФ, руководство ПАО 
«Сбербанк» и СРО Ассоциация 
«Лига ПМ», приехали в Нижний 
Новгород, чтобы обсудить мо-
дернизацию циклической эко-
номики в лесопромышленном 
комплексе.

В первый день конференции 
ее участники посетили лесопро-
мышленную компанию «Вол-
га». В ходе экскурсии эксперты 
узнали, что на «Волге» произ-
водят бумагу из термомехани-
ческой массы для газет, книг и 
полиграфической продукции 
без применения целлюлозы, а 
также бумагу для гофроупаков-
ки. Провели экскурсию замести-
тель генерального директора 
по производству Андрей Гуры-
лев и начальник производства 
Николай Скворцов.

Экскурсанты, разделившись 
на две группы, с интересом 
осмотрели производство АО 
«Волга»: бумажный цех №3 с 
уникальной для России высоко-
скоростной буммашиной №8 и 
новую линию по производству 
термомеханической массы, за-
пуск которой состоялся на ком-
бинате в прошлом году.

Выступая перед гостями, Ан-
дрей Гурылев отметил, что пред-
приятие сегодня динамично 

развивается, диверсифицирует 
продуктовый портфель, а объе-
мы производства увеличивают-
ся из года в год: «С 2019 года АО 
«Волга», одно из первых среди 
производителей газетной бума-
ги, начало наращивать присут-
ствие в сегменте ультралегких и 
легких лайнеров и флютингов –  
это компоненты для производ-
ства гофрокартона.

В 2020 году менеджментом 
компании была проведена мас-

штабная работа по диверсифи-
кации продуктового портфеля 
с фокусом на сегмент упаковоч-
ных материалов для производ-
ства гофротары, бумажных меш-
ков и пакетов. Такая продукция 
сейчас востребована не только в 
России, но и за рубежом».

Андрей Гурылев также по-
делился планами по развитию 
компании: «Сегодня АО «Волга» 
работает над стратегией увели-
чения объемов производства 

упаковочных сортов бумаги (до 
60%). Увеличение доли выпуска 
бумаг упаковочных сортов яв-
ляется ключевым аспектом про-
граммы устойчивого развития 
компании. На 2021 год намечена 
масштабная программа меро-
приятий, связанных с проработ-
кой стратегических проектов 
«Волги», таких как новая маку-
латурная линия для производ-
ства упаковочных видов бумаг, 
замена упаковочной линии для 
БДМ номер 5, улучшение рабо-
ты БДМ номер 8, увеличение 
мощности линии ТММ со 180 до 
400 тонн в сутки и начало рекон-
струкции БДМ номер 6. От реа-
лизации стратегических проек-
тов, направленных на развитие 
предприятия, мы ожидаем зна-
чительного роста объемов про-
изводства готовой продукции». 

Отметим, что в АО «Волга» 
реализуется масштабная эко-
логическая программа: она по-
зволит оптимизировать техно-
логические процессы и снизить 
воздействие на окружающую 
среду. Важной задачей является 
сокращение образования отхо-
дов, максимальное вовлечение 
технологических отходов и по-
бочных продуктов в производ-
ственный цикл. 

Николай Скворцов, отвечая 
на вопросы экспертов об объе-
мах переработки вторсырья на 
производстве, подчеркнул: «Пе-
реработкой вторичного сырья 
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Стоп – COVID-19
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Обращение генерального 
директора АО «Волга» 
Сергея Пондаря к трудовому 
коллективу

СТРАНИЦА

Юбилей
Электрослесарь управления 
ремонтов энергокомплекса 
(НиГРЭС) Владимир 
Александрович Мячев 
3 апреля отметил 
60-летний юбилей

СТРАНИЦА

Наши увлечения

5

Экономист финансового отдела 
Дарья Королева рассказывает об 
увлечениях и саморазвитии

СТРАНИЦА4
 Событие

17 апреля СРО Ассоциация «Лига переработчиков макулатуры» в рамках выезд-
ной конференции, посвященной переходу лесопромышленного комплекса на 
циклическую экономику, организовала экскурсию в АО «Волга». 

Будущее ЛПК – 
в переходе к экономике 
замкнутого цикла

Окончание на 2 странице

Денис Кондратьев, заместитель главы «Лиги переработчиков макулатуры»:  
«Переработка макулатуры уже сформировала в России полноценную 

отрасль экономики. Наши 80 перерабатывающих заводов производят 2,87 млн т 
продукции, дают работу для 35 тыс. человек и отчисляют в бюджеты 22,5 млрд руб. 
за год. Нам удалось приблизить наш сектор лесопромышленного комплекса к 
экономике замкнутого цикла. Хотя увеличить долю от 0 до 5 % намного проще, чем 
от наших 62 до 67 %. Здесь нам нужна помощь государства, в том числе в рамках 
перераспределения средств расширенной ответственности производителей и 
направлении экологического сбора утилизатором бумажных отходов».

Андрей Гурылев  
делится планами по развитию компании

АО «Волга» посетили  
более 50 участников выездной конференции

Мы в Телеграм
https://t.me/jsc_volga

Мы в ВКонтакте
https://vk.com/bumkombinat_volga

Наш сайт
https://www.volga-paper.ru/
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мы занимаемся давно, у нас есть актив 
в виде буммашины № 4, которая рабо-
тает на макулатурном сырье и произво-
дит бумагу для гофроупаковки. Сегодня 
«Волга» перерабатывает 15 тысяч тонн 
макулатуры в год, в ближайшее время 

объемы планируют увеличить более 
чем в 10 раз». 

«Акционерное общество Волга – это 
передовое предприятие, которое идет 
в ногу со временем, – отметил партнер 
отраслевого аналитического агентства 
Центр системных решений Андрей Зау-
тер. – Наблюдая падение спроса на газет-

ную бумагу, менеджмент предприятия 
одним из первых в отрасли разработал 
долгосрочную стратегию развития ком-
пании, сделав ставку на производство 
новых видов продукции, в частности, упа-
ковки, и освоение новых рынков».

В рамках выездной конференции 
эксперты обсуждали актуальные во-
просы перехода лесопромышленного 
комплекса на циклическую экономику. 
О том, что Россия в ближайшие пару лет 
должна перейти к экономике замкнуто-
го цикла в январе прошлого года гово-
рил Владимир Путин в своем послании 
Федеральному Собранию. Президент 
подчеркнул, что это одна из ключевых 
национальных целей развития. К 2030 
году сортировка отходов должна про-
изводиться на все 100%, а объем мусо-
ра, направляемого на полигоны, дол-
жен снизиться в два раза.

По мнению экспертов, перевод всех 
отраслей российской экономики, где 
образуется много вторичного сырья, 
к экономике замкнутого цикла может 
добавить России до 30% ВВП, создать 
новые рабочие места и увеличить нало-
говые поступления в бюджет.

Пресс-служба АО «Волга»

Сертификация управления лесными 
ресурсами представляет собой 

независимую оценку, подтверждаю-
щую соответствие организации лес-
ного хозяйства стандартам Forest 
Stewardship Council ® (Лесного Попе-
чительского Совета). Принимая уча-
стие в добровольной лесной сертифи-
кации FSC, АО «Волга» поддерживает 
и внедряет создание системы эколо-
гической и социальной ответственно-
сти лесоуправления.

По словам Дениса Кумирова, заме-
стителя генерального директора по 
лесосырьевому обеспечению АО «Вол-
га», в России все больше компаний в 
партнерстве с FSC работают над про-
движением сертифицированной лесной 
продукции среди потребителей, что 
способствует формированию экологи-
чески чувствительного рынка лесной 
продукции. В результате такой работы 
жители России узнают о наличии добро-
вольной лесной сертификации и имеют 
возможность убедиться, что продукция 
из древесины, которую они покупают с 

маркировкой FSC, произведена из ле-
гально и законно заготовленного сырья, 
с соблюдением экологических норм ле-
сопользования и соблюдением прав ра-
ботников и местного населения.   

«Покупатели в развитых западных 
странах все чаще обращают внима-
ние на то, сертифицирована ли дре-
весина, из которой сделан товар, 
заготовлена ли она методами, пре-
дотвращающими деградацию лесов и 
истощение лесных ресурсов, – отме-
тил Денис Кумиров. – Знак FSC на про-
дукции глубокой переработки, произ-
веденной из устойчиво управляемых 
лесов нашей компании, важен не 
только для российских потребителей, 
но и для наших клиентов в Европе, 
где растет спрос на товары, произве-

денные без ущерба природе. FSC-сер-
тификат – это показатель имиджа 
нашей компании и выход на мировые 
рынки реализации продукции».

Пресс-служба АО «Волга»

 Новости отрасли  
Власти ожидают от 
лесопромышленной 
отрасли увеличения 
вклада в ВВП до 1,5%  
к 2030 году
Конкретные меры, которые позволят 
достичь такого результата, будут раз-
рабатывать Минприроды России и 
Федеральное агентство лесного хозяй-
ства (Рослесхоз).

В 2021 году лесная промышленность по-
лучила документ, который определит 

ее развитие на ближайшие десять лет. Циф-
ровизация, лесовосстановление, борьба с 
пожарами и незаконной заготовкой — вот 
основные задачи, которые поставила Стра-
тегия развития лесной отрасли до 2030 
года перед Рослесхозом. 
«Мы поэтапно переходим на интенсивную 
модель ведения лесного хозяйства, когда фор-
мировать поспевающие леса можно быстрее 
за счет выборочных рубок, в результате чего 
оборот рубки сокращается, а съем древесины с 
одного гектара растет. Это позволяет снизить 
ущерб природе, увеличивая экономическую 
отдачу. Такая практика успешно зарекомендо-
вала себя в других лесных странах и, уверен, 
даст свой результат и у нас. Разумеется, делать 
мы это будем в тех регионах, где интенсивная 
модель целесообразна с учетом природно-кли-
матических факторов, социально-экономиче-
ских условий, качественных и количественных 
характеристик лесов. В результате ожидается 
прирост добавленной стоимости, создаваемой 
предприятиями отрасли, до 1,14 триллиона 
рублей, увеличение вклада лесного комплекса 
в ВВП до полутора процентов. Число работни-
ков, занятых в лесном комплексе, вырастет до 
820 тысяч человек, налоговые поступления в 
бюджет – до 215 миллиардов рублей, а посту-
пления в бюджетную систему за использование 
лесов – до 200 миллиардов рублей», – расска-
зал замглавы Минприроды –  
глава Рослесхоза Сергей Ано-
приенко.

Источник:

Около 70% потребителей 
считают бумажную 
упаковку наиболее 
экологически безопасной
Согласно информации www.neue-
verpackung.de, в марте 2021 г. консал-
тинговое агентство по глобальной 
стратегии и маркетингу Simon-Kucher 
& Partners провело опрос потребите-
лей на предмет «экологически безо-
пасной упаковки продукции». Почти 
три четверти участников заявили, что 
ценят экологичную упаковку. Резуль-
таты также показывают: 83 % готовы 
платить за это больше, в среднем их не 
пугает даже надбавка в размере 6,5 %.

В ответах на вопрос о наиболее экологиче-
ски безопасных упаковочных материалах 

выделяются бумага/картон (70 %) и стекло 
(62 %). С другой стороны, картонная упаковка 
для напитков, пластик и металлические банки 
занимают лишь последние места.
Только 11 % опрошенных считают, что доста-
точно хорошо осведомлены об экологичности 
упаковки. Требуется больше 
информации об экологически 
устойчивых материалах.

Источник:

Окончание. Начало на 1 странице

 Факты. События

АО «Волга» получило  
сертификат лесоуправления FSC
Компания прошла очередной аудит и получила сертификат FSC 
(код сертификата NC-FM/COC-031831, FSC 100%) на круглые ле-
соматериалы и топливную древесину/дрова различных пород 
древесины. Это означает, что АО «Волга» работает в рамках рос-
сийских и международных требований устойчивого лесополь-
зования и ответственно подходит к освоению лесов. Срок дей-
ствия нового сертификата – до апреля 2026 года.

СПРАВОЧНО:
Сертификация была проведена организацией Preferred by Nature - NEPCon OÜ, 

имеющей аккредитацию Assurance Services International – ASI (Международная 
Служба по Аккредитации) на сертификацию соответствия сертификационным 
стандартам Forest Stewardship Council ® (FSC по Цепи поставок, Лесоуправлению, 
Контролируемой Древесине и Проектам по всему миру (FSC-ACC-042).

 Событие

Будущее ЛПК – в переходе  
к экономике замкнутого цикла

Александр Фокин, член комитета Госдумы по экологии и 
охране окружающей среды:  

«Сегодня перед бизнесом и перед Госдумой стоит очень 
большая задача. Ее мы совместно пытаемся решить. В 
конце декабря прошлого года правительство приняло 
РОП (расширенная ответственность производителей), где 
сегодня определяется политика правительства и государства, 
каким образом будет собираться, перерабатываться и 
использоваться вторичное сырье».

 В бумажном цехе №3
Маршрут экскурсии для участников 

конференции включил в себя новый цех ТММ
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Сертификация стала частью 
программы компании по обе-

спечению ответственного управ-
ления и соблюдению правил 
устойчивого лесопользования 

при заготовке древесины и про-
изводстве готовой продукции. 
АО «Волга» поддерживает иници-
ативы, направленные на сохране-
ние лесного фонда и регулярно 

проходит аудиты на соблюдение 
требований к цепочке поставок 
лесосырья, подтверждает име-
ющиеся сертификаты и следует 
принципам ответственного лесо-
пользования.

Знак FSC является хорошо уз-
наваемым символом в области 
управления лесами. Теперь по-
требители продукции АО «Вол-
га» смогут продемонстрировать 
поддержку ответственному лесо-
пользованию по всему миру, а по-
лученный сертификат станет для 
них дополнительным преимуще-
ством и гарантией безопасности.

«Включение упаковочных со-
ртов бумаги, имеющих в нашем 

продуктовом портфеле долю уже 
более 50%, в перечень сертифици-
рованных организацией FSC про-
дуктов – это часть коммерческой 
стратегии АО «Волга», – проком-
ментировал заместитель гене-
рального директора по продажам 
Алексей Вдовин. – Ни для кого не 
секрет, что в прошлом году льви-
ная доля бумаги для гофрирова-

ния и плоских внутренних слоёв 
гофрокартона поставлялась АО 
«Волга» на рынок Китая. Однако 
уже в этом году мы совместно с 
нашими партнёрами начали реа-
лизацию масштабных проектов 
по продвижению упаковочных 
сортов как на российский рынок, 
так и на рынки Европы, Америки. 
Безусловно, сертификация FSC 
придаст дополнительный импульс 
географической диверсифика-
ции нашего портфеля и откроет 
для нас новые возможности на 
новых для этого вида продукции 
рынках, и прежде всего – евро-
пейском. Мы не намерены оста-
навливаться на достигнутом и в 
вопросах сертификации нашей 
продукции будем двигаться даль-
ше. В частности, в наших планах –  
сертификация ISEGA и тестовые 
поставки нашей бумаги в некото-
рые нишевые сегменты потребле-
ния упаковочных видов бумаг для 
применений в прямом контакте с 
пищевыми продуктами».

 Региональные  
новости  
Итоги 2020:  
на каждое созданное 
предприятие  
в области пришлось 
два ликвидированных
Нижегородстат опубликовал 
данные о демографии организа-
ций Нижегородской области.

В минувшем году было зарегистрирова-
но 5001 организация, при этом ликви-
дировано 9899. То есть в целом по эко-
номике области закрылось почти вдвое 
больше предприятий, чем создалось. 
На 1 января 2020 года в регионе насчи-
тывалось 83275 хозяйствующих субъ-
ектов. За год количество предприятий 
сократилось на (ликвидированные 
минус возникшие) 4898 предприятий, 
что составляет менее 6 % от общего 
числа хозяйствующих субъектов на 
начало минувшего года.
Наибольший объем ликвидируемых 
предприятий в 2020 году приходит-
ся на деятельность, связанную с ры-
боловством и рыбоводством, здесь 
ликвидировано 177,4 предприятия на 
каждую 1000 учтенных в статистиче-
ском регистре. На предприятия стро-
ительного сектора приходится 173,1 
ликвидированного предприятия, на 
деятельность, связанную с междуго-
родними и международными железно-
дорожными перевозками – 153, 8.
Совсем не пострадала деятельность 
сферы спорта, где создано предпри-
ятий почти столько же, сколько лик-
видировано. Такая же картина в по-
чтовой связи, на трубопроводных 
предприятиях, в металлургическом и 
текстильном производствах.
Но есть и сферы деятельности, где в 
минувшем году наблюдался рост соз-
дания новых организаций: количество 
созданных предприятий в области 
здравоохранения и социальных услуг 
почти вдвое больше 
ликвидированных.

Источник:

 Стоп – COVID-19

Обращение  
генерального директора  
к трудовому коллективу

Уважаемые работники  
АО «Волга», коллеги!

Уверен, что каждый из нас понимает чрезвычай-
ную опасность коронавирусной инфекции и важ-
ность мероприятий, направленных на противо-
действие распространению этой болезни.

Наша компания делает всё необходимое для борьбы с пан-
демией, обеспечивая высокую результативность санитар-

но-противоэпидемических мер. Именно наши общие усилия 
позволили добиться на сегодня резкого снижения количества 
случаев инфицирования коронавирусом. Так, в настоящее вре-
мя лишь один сотрудник комбината находится на больничном 
с диагнозом COVID-19.

В целом по стране одним из основных факторов спада за-
болеваемости коронавирусом является активно проводимая 
вакцинация. Сняты некоторые ограничительные меры, снижа-
ется количество заболевших. 

Однако несмотря на то, что в нашей стране эпидемическая 
ситуация стабилизируется, введенные ранее ограничения и ма-
сочный режим в нашей компании не отменены, и нам по-преж-
нему следует строго соблюдать профилактические меры. Это 
необходимо, пока не будет вакцинировано не менее 40% на-
ших работников. Это наш с вами вклад в формирование среди 
россиян массового иммунитета.

В Нижегородскую область уже поступило более 217 000 
комплектов вакцины «Спутник V», она распределяется по всем 
районам области. По информации медиков и экспертов, дан-
ный препарат высокоэффективен и полностью безопасен. С 
каждым днем расширяется список стран, которые используют 
российскую вакцину или делают заказ на приобретение нашей  
вакцины.

В АО «Волга» с февраля 2021 года организована централи-
зованная вакцинация, которую проводят сертифицированные 
врачи центральной районной больницы в здании «Волга-по-
ликлиника». Уже более 130 работников компании успешно 
прошли вакцинацию. В конце апреля пройдут вакцинацию еще 
26 человек.

Сегодня необходимо ускорить процесс вакцинации перед 
сезоном отпусков, когда риски заболеть COVID-19 значитель-
но повышаются. Поэтому прошу вас записаться на прививку, 
призываю сделать то же самое для своих близких, особенно 
пожилых людей. Таким образом, вакцинируясь, мы сможем 
предотвратить новую волну коронавируса.

Чтобы сделать прививку не надо ждать долгой очереди, до-

статочно лишь обратиться к своему табельщику, и вам назна-
чат время вакцинации.

Всем работникам АО «Волга», прошедшим процедуру вак-
цинации от коронавирусной инфекции будет предоставлен до-
полнительный день отпуска.

Уважаемые коллеги!  Прошу каждого из вас проявить заботу 
о своем здоровье и здоровье окружающих и сделать привив-
ку от коронавируса. Это важно для всех нас, для всего нашего 
коллектива. Здоровья всем нам, берегите и защищайте себя и 
своих близких!

Сергей Пондарь, 
генеральный директор АО «Волга»

П Р И К А З 
В целях организации вакцинации работников АО «Волга» 
для обеспечения их максимальной защиты от возможного 
инфицирования коронавирусной инфекцией (2019-nCoV) и 
предотвращения возможных тяжелых последствий такого 
заболевания

П Р И К А З Ы В А Ю:
Работникам АО «Волга» прошедшим (централизованно 

на территории АО «Волга» или в ЦРБ) процедуру вакцина-
ции от коронавирусной инфекции (2019-nCoV) предостав-
лять дополнительный день к отпуску.

1. Для предоставления дополнительного дня к отпуску 
работнику обратиться к табельщику структурного подраз-
деления и предоставить подтверждающие документы (сер-
тификат, справку и т.д.) о проведенной вакцинации от коро-
навирусной инфекции (2019-nCoV).

2. Для прохождения централизованной вакцинации от 
коронавирусной инфекции (2019-nCoV) на территории АО 
«Волга», работникам необходимо обратиться к табельщи-
кам структурного подразделения. 

3. Воспользоваться дополнительным днем к отпуску ра-
ботник имеет право до 31.12.2021 года.

4. Документоведу отдела по документационному обе-
спечения управления Агафоновой А.Я. довести приказ до 
сведения руководителей структурных подразделений пу-
тем рассылки по электронной почте.

5. Контроль за исполнением настоящего приказа возло-
жить на заместителя генерального директора по персоналу 
Горбунову С.

Генеральный директор        С.И. Пондарь

АО «Волга» расширило действие 
сертификата FSC на все виды продукции
Компания прошла аудит и получила сертификат FSC 
(регистрационный код NC-COC-031831) на всю свою 
продукцию. Ранее компания обладала сертифика-
том, действие которого распространялось на газет-
ную бумагу и лесосырье, используемое при произ-
водстве бумаги. Срок действия нового сертификата –  
до февраля 2024 года. Код лицензии FSC по исполь-
зованию товарного знака: FSC-C146241. Знак FSC под-
тверждает легальное и ответственное происхожде-
ние бумаги производства АО «Волга».

Алексей Моисеев

 Наши достижения
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На станцию ГоГРЭС В.А. Мя-
чев впервые пришел в 1979 

году на должность электросле-
саря в электроцех, закончив 
ПТУ №22. В то время начальни-
ком цеха трудилась Елена Тимо-
феевна Горб. Со слов В.А. Мяче-
ва женщина она была строгая, 
но справедливая. Мастером 
работал Александр Николаевич 
Соколов, а первые наставники, у 
которых Владимир Александро-
вич постигал азы энергетики – 
С.Г. Семочкин и А.Ф. Шибаршов – 
всегда в любом вопросе могли 
дать дельный совет и никогда 
не отказывали в помощи.

«Я просто не мог усидеть на 
месте, по молодости увлекался 
разными видами спорта: лыжи, 
легкая атлетика, хоккей, фут-
бол, волейбол, бокс. Состоял 
и в бюро комсомола, и в цех-
коме. Был инструктором по ту-
ризму, – рассказывает о себе 
В.А. Мячев. – Был физоргом, от-
вечал за спорт, организовывал 
соревнования». Проработав 

так на станции совсем немно-
го, осенью 1981 года Владимир 
Александрович ушел по призы-
ву в армию.

Службу герой нашей статьи 
проходил на территории Тур-
кестанского военного округа в 
радиотехнических войсках.  «В 
наше время все хотели в ар-
мию, даже и мысли не возник-
ло откосить. Это было хорошей 
«школой» жизни для меня», – 
считает В.А. Мячев. – На учени-
ях на полигоне «Ашулук» меня 
признали лучшим оператором 
РЛС и наградили почетной 
грамотой, ещё подарили ко-
мандирские часы и отпуск, – с 
гордостью рассказывает Влади-
мир Александрович, – три раза 
за службу я отпуск заслуживал, 
но съездить получилось толь-
ко раз».  Полтора года службы 
он трудился ещё и секретарем 
комсомольской организации. 
«Боевые листки и газета – это 
было на мне, – делится В.А. Мя-
чев. – Офицеры тогда ещё удив-

лялись: как я все успеваю? – 
смеется наш рассказчик. – 
В общем, армию вспоминаю с 
удовольствием».

Вернувшись из армии, Вла-
димир Александрович решил 
попробовать себя в других 
специальностях. Устроился в 
ООО «Мостострой», где про-
работал более 10 лет. А в 1995 
году вернулся в прежнюю сфе-
ру деятельности. По словам 
Владимира Александровича, 
все это время его тянуло об-
ратно, в энергетику, и он в 2012 
вернулся на родную станцию 
НиГРЭС. «Наездился за столько 
лет по разным городам, потя-
нуло ближе к дому. По полгода 
дома не бывал, – с сожалением 
делится с нами В.А. Мячев, – да 
и дети, можно сказать, без отца 
выросли».

Сейчас семья и работа – глав-
ное в жизни Владимира Алек-
сандровича. Не секрет, что 
правильный выбор профессии 
позволяет человеку получать 

удовольствие от труда и до-
стойное вознаграждение. Вот о 
семье В.А. Мячев рассказывает 
с большим воодушевлением, 
с неким трепетом и любовью. 
«Свою жену Валентину Федо-
ровну я знал ещё с детства, но 
случайно встретив спустя много 
лет влюбился в нее с первого 
взгляда. Блондинка, глаза го-
лубые, – улыбаясь, вспоминает 
В.А. Мячев. – Ухаживать начал, 
предложил встречаться и дал ей 
всего неделю на раздумья. Уже 
более 30 лет мы вместе, везде и 
всюду вдвоем.  Воспитали трех 
сыновей: Сергея, Геннадия и 
Александра.

Хочется заметить, что Влади-
мир Александрович не только 
замечательный муж, отец, но и 
дедушка двух очаровательных 
внучек. Свой юбилей он плани-
рует отметить с семьей, близ-
кими и друзьями в мае, когда 
уйдет в отпуск. «А вообще я 
ощущаю себя на 25 лет. Даже 
во сне старше 30 себя никогда 
не вижу», – смеется Владимир 
Александрович.

Ну а нам остается лишь по-
желать Владимиру Александро-
вичу крепкого здоровья, чтобы 
в жизни все было по плечу и по 
силам, и никогда не терять опти-
мистического взгляда на жизнь.

Монтажник радиорелейной 
аппаратуры по образова-

нию, С. В. Медведева первое 
время после окончания ПТУ №7 
трудилась на ПЗРА. «Сначала я ра-
ботала в первом цехе, где на кон-
вейере собирали радио «Маяк», – 
рассказывает о себе Светлана 
Владимировна. – Там мне очень 
нравилось, но вскоре перестал 
устраивать график работы. Дело 
в том, что я поступила в техни-
кум на вечернее, – поясняет моя 
собеседница. – Соответственно 
работать могла только в день. 
Пришлось перейти в секретари к 
главному механику». 

За 7 лет работы на заводе, 
Светлана успела выйти замуж и 
родить дочь. Вот только работа 
секретаря со временем переста-
ла устраивать. «Тогда я по совету 
мужа, работавшего в то время 
бригадиром у теплотехников, 
решила перейти на комбинат 
и в 1989 году была принята на 
нижний участок, – продолжает 
рассказывать свою биографию 
С.В. Медведева. – Там мы наре-
зали под определенный формат 
и упаковывали бумагу для га-
зет, писчую бумагу для записок 
и даже туалетную бумагу, не 
такую, конечно, как сейчас, но 
пользующуюся определенным 

спросом». Когда этот участок 
расформировали, Светлану Вла-
димировну сначала перевели на 
упаковку во второй бумцех, а за-
тем в 1992 году в смазчики. «Са-
мого здания третьего бумцеха 
тогда еще не было, только фун-
дамент, – говорит Светлана. – И 
почти год мы трудились на мон-
таже. Народу, в том числе под-
рядчиков и иностранных специ-
алистов было много, и работать 
было очень интересно».

Что касается дальнейших про-
фессиональных устремлений Свет-
ланы Владимировны, то какое-то 
время после начала работы смаз-
чиком, она всерьез подумывала 
о том, чтобы снова вернуться на 
упаковку. Однако вскоре привык-
ла к своим новым обязанностям и 
физическому труду. 

«Сегодня в нашем коллективе 
смазчиков трудятся 5 человек и 
бригадир, – замечает С.В.Медве-
дева. – Трое работают на вось-
мой БДМ, одна девушка обслу-
живает четвертую буммашину и 

еще одна – пятую БДМ. В наши 
обязанности входит заправка 
всего смазочно-технологиче-
ского оборудования. Работаем 
каждый на своем участке, но, в 
случае необходимости, когда на 
соседних участках много работы, 
всегда приходим на помощь друг 
другу. Я, например, всю жизнь 
обслуживаю подготовительный 
отдел восьмой БДМ. И к работе 
своей так привыкла, что на маши-
не для меня все как дома». 

В свободное время Светлана с 
удовольствием смотрит фильмы 
и обожает разгадывать судоку. 
Летом любит отдыхать на Волге. А 
еще не представляет своей жизни 
без домашних животных, причем 
в равной степени любит и кошек, и 
собак. Сейчас в ее доме живут три 
питомца: две собаки и кошечка.

Всегда опрятная и красивая на 
рабочем месте, Светлана Влади-
мировна уже давно заработала 
свое право на заслуженный от-
дых, но продолжает трудиться. 
«Для меня работа – это, прежде 
всего, уверенность в завтрашнем 
дне. Да и силы трудиться еще 
есть, – замечает моя собеседни-
ца. – Я уже настолько привыкла 
к физической работе, что дома 
просто не усижу. И снова пойду 
на работу!»

Наталия Мавлютова
Профессия смазчицы бумцеха №3 Светланы Владими-
ровны Медведовой, возможно, не относится к числу 
престижных или особо востребованных. Скорее наобо-
рот, она довольно трудная и даже грязная в силу посто-
янного соприкосновения со смазывающими вещества-
ми. А главное, просто необходимая для работы такого 
сложного агрегата, каким является бумагоделательная 
машина, ее основных узлов и механизмов. И в этой про-
фессии Светлана Владимировна – уже тридцать лет.

Место красит человек

Наши люди

Юбилей

Семья и работа – 
главное в жизни
Мария Владимирова

Электрослесарь управления ремонтов энергокомплекса (НиГРЭС) Владимир 
Александрович Мячев 3 апреля отметил юбилей – 60 лет. Владимир Александро-
вич привык с юных лет вести активный образ жизни и с большим удовольствием 
участвовал в общественной деятельности. Как писала в известном стихотворе-
нии А. Барто «…Драмкружок, кружок по фото, хоркружок – мне петь охота, за 
кружок по рисованью тоже все голосовали…», и, кажется, эти строки могут как 
нельзя лучше охарактеризовать нашего юбиляра.

«А вообще я ощущаю себя на 25 лет. Даже во сне 
старше 30 себя никогда не вижу»

«Для меня работа – 
это, прежде всего, 
уверенность в 
завтрашнем дне. Да и 
силы трудиться еще есть».

Электрослесарь управления ремонтов 
энергокомплекса (НиГРЭС) 

Владимир Александрович Мячев
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Вот, к примеру, экономист 
финансового отдела Дарья 

Королева не только выполняет 
чудесные топиарии и увлекается 
художественным декорировани-
ем кружек и ложек из полимер-
ной глины, но еще и всерьез ос-
ваивает искусство фотографии.

«В нашей семье все понемно-
гу занимаются творчеством, –  
рассказывает о себе Дарья. – 
Моя мама увлекается бисеро-
плетением, тетя Елена Викто-
ровна Смирнова уже около 15 
лет занимается резьбой по де-
реву и ведет соответствующий 
кружок в ДК «Волга». Бабушка 
всю жизнь прекрасно вязала, а 
дедушка – увлекался фотогра-
фией. У меня до сих пор в памя-
ти тот момент, когда он впер-
вые дал мне «щелкнуть» на свой 
ФЭД аистов, живущих высоко на 
столбе линии электропередач, – 
вспоминает девушка. – Помню 
я и то, как он проявлял пленки 
дома в темной кладовке и всег-
да строго-настрого запрещал 
мне заходить туда, так как для 
проявления нужна была абсо-
лютная темнота. Потом дедуш-
ка развешивал свои снимки в 
ванной на прищепке. 

В нашей семье до сих пор 
хранится архив дедушкиных 
фотографий, начатый в конце 
50-х гг., который он создавал 
для своих детей и внуков, – про-
должает свой рассказ Дарья.  –  

Есть там и мои детские фото. 
Все вместе мы любим пересма-
тривать эти семейные альбомы 
и вспоминать то время. Навер-
ное, именно это и вдохновило 
меня спустя годы продолжить 
его увлечение. Тем более сейчас 
для этого есть абсолютно все 
возможности, в том числе со-
временная цифровая техника, 
– замечает моя собеседница. – 
Около полугода назад я купила 
свой первый Б/у фотоаппарат. 
Ну а моими первыми моделями 
стали коллеги по работе».

Конечно, в настоящее время 
увлечение Дарьи фотографией 
носит скорее любительский, чем 

профессиональный характер. 
Но в планах у девушки – разви-
ваться в данном направлении и 
дальше, повышая свой уровень. 
«Фотографирование вдохновля-
ет меня, дарит положительные 
эмоции и мне, и моим моделям, –  
искренне говорит Дарья. –  
Даже потом, дома, когда я уже 
пересматриваю и отбираю фо-
тографии, настроение у меня 
автоматически повышается. 
Особенно я люблю, когда фото 
передают характер человека, 
его эмоции». И надо заметить, 
что Дарье в этом деле все уда-
ется. Достаточно взглянуть на ее 
«живые» снимки, чтобы увидеть, 
что у нее не только отлично по-
лучается передать красоту от-
дельного момента, но и красоту 
определенного человека в этот 
момент.

Кстати, снимает Дарья не 
только коллег, но и активно по-
полняет новыми фотографиями 
семейный архив. К сожалению, 
сейчас семья девушки находит-
ся в разных городах, и собрать-
ся всем вместе получается 
очень редко. Поэтому снимает 
их Дарья больше по отдельно-
сти. Но, конечно, самые люби-

мые модели молодой мамы –  
это сын Миша (8 лет) и дочка 
Машенька (6 лет). «Дети у меня 
погодки, и в декретном отпуске 
я провела в общей сложности 
около пяти лет, – рассказывает 
Дарья. – Маша у меня увлекает-
ся танцами, а Миша футболом, 
причем видит себя только в 
этом. В юности и я больше ув-
лекалась спортом: волейболом, 
настольным теннисом, а руко-
делием загорелась уже после 
декрета, когда устроилась ра-
ботать на «Волгу».

Экономист по образова-
нию (Дарья окончила ННГУ 
им.Н.И.Лобачевского по специ-

альности «Финансы и кредит»), 
она, конечно, очень любит свою 
работу, хоть и признает, что 
большие цифры частенько дер-
жат в напряжении. В этом пла-
не рукоделие для нее возмож-
ность дать отвлечься голове. Ну 
и провести время с детьми. И 
Маша, и Миша всегда присоеди-
няются к маме, когда она лепит 
из глины. 

К сожалению, своему друго-
му хобби в настоящий момент 
Дарье удается посвящать не 
так много времени, как хоте-
лось бы. В зимнее время фо-
тографированием она занима-
лась только на выходных, но 
сейчас, когда день прибавится, 
планирует и на неделе посвя-
щать часок-другой времени 
фотографированию. «Я с не-
терпением жду начала мая, 
когда все распустится, – делит-
ся Дарья, – чтобы максималь-
но использовать это время для 
своего нового увлечения. Ну а 
пока занимаюсь самообразо-
ванием. Современный фото-
граф – это не только человек, 
разбирающийся в фототехни-
ке, но и маркетолог, ретушер, 
психолог, блоггер и даже сти-
лист. Данный список можно 
продолжать и дальше. Так что 
буду совершенствоваться!» – 
заключает девушка. И мы от 
души желаем Дарье успехов в 
ее новом начинании!

 Наши увлечения

Мартовский конкурс талантов среди работниц нашего пред-
приятия открыл для всех нас много нового и интересного 
о наших коллегах практически из всех производственных 
подразделений и отделов АО «Волга». Но, пожалуй, самыми 
творческими личностями, да еще и настоящими рукодель-
ницами оказались все-таки сотрудницы финансовой службы 
бумкомбината.

Наталия Мавлютова

Вдохновение  
момента

«В нашей семье все понемногу занимаются творчеством. Моя мама увлекается 
бисероплетением, тетя Елена Викторовна Смирнова уже около 15 лет 
занимается резьбой по дереву и ведет соответствующий кружок в ДК «Волга». 
Бабушка всю жизнь прекрасно вязала, а дедушка – увлекался фотографией».

Экономист финансового 
отдела Дарья Королева

Дарья с братом и дедушкой.  
(Конец 90-х гг.)

Примеры 
творческих работ Дарьи

Топиарий – отличный 
подарок на любой повод

Первыми моделями Дарьи стали коллеги по работе
На снимке Дарье удается передать  

не только характер человека, но и его эмоции
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Мария Владимирова

Александр Васильевич Кай-
яц родился в Смоленской 

губернии, в семье сельского 
агронома Вильгельма Кайяца, 
а отчество Васильевич стал 
писать после начала Первой 
мировой войны, чтобы скрыть 
свое немецкое происхожде-
ние. Четырнадцатилетним па-
реньком поступил учеником на 
механический завод, выучился 
на слесаря. Затем был чертеж-
ником, машинистом паровой 
машины, механиком Ржевской 

писчебумажной фабрики Твер-
ской губернии. Был сметлив, 
все схватывал на лету, а когда 
накопил достаточные для этого 
средства, уехал учиться за гра-
ницу. В 1898-1904 годы учился 
в Германии, затем работал на 
австрийских и немецких писче-
бумажных фабриках, а вернув-
шись в Россию… попал под по-
лицейский надзор.

Случилось следующее. Хоро-
шо изучивший бумажное произ-
водство высококлассный специ-

алист Александр Кайяц был, тем 
не менее, выходцем из рабочей 
среды. И поэтому, устроив-
шись механиком на Усть-Ижор-

скую бумажную фабрику под 
Санкт-Петербургом, он тут же… 
принял участие в первомайской 
демонстрации. Понятно, что в 

Усть-Ижоре он не задержался.
В 1907 году А.В. Кайяц по при-

глашению уехал в венгерский 
город Рожагери, чтобы проек-
тировать и строить бумажную 
фабрику и целлюлозный завод. 
А по возвращении в Россию на 
долгие годы связал свою жизнь 
с Троице-Кондровской бумаж-
ной компанией.

В начале XX века кондров-
ская бумага славилась в России 
своим качеством и даже была 
удостоена почетного права вы-
пускаться с изображением госу-
дарственного герба Российской 
империи. На Всемирной выстав-
ке в Париже получила высшую 
награду Гран-при. 

Однако после революции, в 
мае 1918 года, земли и вся соб-
ственность владельцев пред-
приятия были национализи-
рованы. И первым «красным» 
директором из «бывших» был 

назначен Александр Васильевич 
Кайяц. 

Он успешно руководил 
предприятием, его уважали в 

рабочей среде, однако после 
решения Центробумпрома о 
строительстве вблизи Балахны 
крупнейшей в Европе новой бу-
мажной фабрики принял пред-
ложение на должность главного 
инженера – технического ди-
ректора Волжского бумстроя. 

Под непосредственным ру-
ководством А.В. Кайяца про-
водилось строительство всех 
зданий, монтаж и пуск четырех 
бумагоделательных машин и 
другого оборудования. Не слу-
чайно Постановлением ЦИК 
СССР от 7 января 1933 года Алек-
сандр Васильевич Кайяц был 
награжден орденом Трудового 
Красного Знамени. 

Он не только стал первым ор-
деноносцем нового предприя-
тия, его именем назвали одну из 
улиц Правдинска. К сожалению, 
сегодня улицы Кайяца нет в Ба-
лахне. В 1937 году по надуман-
ному обвинению был арестован 
и расстрелян сын Александра 
Васильевича – Евгений Алексан-
дрович Кайяц (реабилитирован 
в 1957 году) и улицу переимено-
вали. Теперь это улица Кирова. 

Вячеслав Казаков, 
научный сотрудник Балахнинского 

музейного историко-
художественного комплекса

 Страницы истории

Сегодня нам хочется вспомнить о человеке, который 
внес огромный вклад в строительство и развитие Ба-
лахнинского бумкомбината, его имя носила одна из 
первых улиц Правдинска, он стоял у истоков совет-
ской бумаги. В этом году исполняется 150 лет со дня 
рождения Александра Васильевича Кайяца. Читайте 
новую статью Вячеслава Казакова, научного сотруд-
ника Балахнинского музейного историко-художе-
ственного комплекса.

Он стоял у истоков  
советской бумаги

Под непосредственным руководством А.В. Кайяца 
проводилось строительство всех зданий, монтаж и 
пуск четырех бумагоделательных машин и другого 
оборудования.

 Спартакиада-2021

ВОЛЕЙБОЛ.  
ИТОГИ

ШАШКИНАСТОЛЬНЫЙ  
ТЕННИС

В период с 5-9 апреля 2021 года в спортком-
плексе АО «Волга» прошли соревнования по 
волейболу в рамках ежегодной межцеховой 
Спартакиады.

В минувшую пятницу состоялись финальные 
игры, а сегодня мы готовы опубликовать свод-
ную таблицу (результаты встреч). Итак, золото 
турнира – у команды «Сборная мира», серебря-
ные призеры – команда ЦЖДТ-ТММ-ДПЦ, брон-
за досталась – команде Энергокомплекса (Ни-
ГРЭС), ну и на 4-м месте – команда Бумцех №3.

Нешуточная борьба интеллектуалов развернулась на про-
шедшем 21 апреля в Болгарском городке АО «Волга» турнире 
по шашкам.

Все партии были очень интересные и азартные. А некото-
рые, весьма напряженные , даже заставляли зрителей турнира 
буквально разрываться в предпочтениях, переходя от одного 
стола к другому. И пусть многие участники соревнований уже 
встречались между собой раньше за шашечной доской, интри-
га между соперниками сохранялась до конца во многих оты-
гранных турах.

Безусловно, самые серьезные баталии развернулись между 
командами управленцев и Энергокомплекса (НиГРЭС). Именно 
эти команды и взошли на наш импровизированный пьедестал 
почета . Итак, первое место   у команды управления-управления 
режимом, серебро – у интеллектуалов Энергокомлпекса (НиГР-
ЭС). Ну а бронза досталась команде БЦ№3 .

Очередной этап Спартакиады АО «Волга» – турнир 
по настольному теннису – прошел 19 апреля в СОКе 
бумкомбината. Право называться лучшей в этом виде 
спорта оспаривали пять команд.

Лидером первенства с результатом в 9 очков стали 
игроки команды ЦЖДТ-ДПЦ-ТММ. Чуть менее удачно 
выступила команда Бумцеха№3, завоевав серебро 
турнира. Спортсмены Энергокомплекса получили 
бронзу.

Что касается первых ракеток соревнований этого 
года, то ими стали неоднократные фавориты про-
шлых встреч Римма Смирнова (ЦЖДТ) и Ян Заполь-
ский (Бумцех №3) 

Александр Васильевич 
Кайяц
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На досуге

На этих снимках, сделанных в 30-е годы прошлого столетия, запечатлена старая лесная 
биржа Балахнинского бумкомбината.

Наша фотоистория  

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных фотографий 

в группе АО «Волга» в соцсети ВКонтакте. Чтобы быстро перейти в 
группу, просканируйте этот QR код:

Уважаемые работники АО Волга, 
Независимая профсоюзная организация приглашает в поездки:
28-29-30 мая – Москва
28 мая в 22.30 отъезд от памятника Дзержинскому 
29 мая в 6.00-7.00 приезд в Москву завтрак и утренний туалет. 
7.00. Встреча с гидом. Обзорная экскурсия по городу с посещением Болотной площа-
ди, Александровского сада, Красной площади, парка Зарядье, прогулка на теплоходе 
по Москва реке,  13.00 Обед. 
14.00 ВДНХ экскурсия, самостоятельный осмотр, прогулка, желающие могут посетить 
Москвариум (оплачивается отдельно) 
Взрослый  билет 1100 руб. детский билет 3-12 лет 850 руб.
18.00 Театр советской армии «ПОХОЖДЕНИЯ БРАВОГО СОЛДАТА ШВЕЙКА»    
21.00 отъезд в Балахну на обратном пути остановка у кафе для ужина.
30 мая Возвращение в Балахну Ночью примерно в 3.00

Стоимость: взрослые 3500 руб. Пенсионеры 3300 руб. школьники-студенты 3000 руб.  

В стоимость входит проезд на автобусе, экскурсии по программе, обед в кафе, билет 
в театр (по желанию), прогулка на теплоходе.  

28-29-30 мая – Оптина пустынь – Клыково – Шамордино
28.05 в 20.00 Отправление от памятника Дзержинскому (в пути 11-12 часов).
29.05 Прибытие в Оптину пустынь. Поздняя литургия в Казанском храме (возможны 
исповедь и причастие). Экскурсия по монастырю. Свободное время. Источник прп. 
Пафнутия Боровкого. Клыково обед, экскурсия. Шамординский монастырь экскурсия, 
Святой источник. Вечернее Богослужение. Отправление в Балахну.
30.05 в 7.00 Возвращение в Балахну

Стоимость: 2300 руб. Пенсионеры, школьники 2000 руб.

В стоимость входит: проезд автобусом, сопровождение православным гидом (Купри-
янов И.А.), все экскурсии по программе. Отдельно оплачивается экскурсия в Клыково 
100 руб. Обед в Клыково. 

Информация и справки по тел.  Евгений 909 288 55 40, Инга 920 069 71 85
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ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

• мастера по ремонту 
оборудования

• инженера технолога
• начальника смены
• мастера смены
• специалиста эколога
• старшего мастера смены
• специалиста 

лесозаготовительного участка
• оператора диспетчерской 

службы (вахтовый метод)
• бухгалтера расчетной группы
• регионального менеджера
• резчика БКиЦ 
• сушильщика 
• машиниста БДМ 
• слесаря АВР
• электромонтера по 

ремонту и обслуживанию 
электрооборудования

• контролера КПП
• слесаря по ремонту и 

обслуживанию перегрузочных 
машин 

• слесаря по ремонту 
оборудования тепловых сетей

• водителя погрузчика 4,5,6 
разряда

• жестянщика 
• машиниста экскаватора 

• аккумуляторщика
• слесаря-ремонтника 
• слесаря по КИПиА 
• такелажника 
• клеевара
• оператора производства 

древесной массы из щепы 
• составителя поездов 
• машиниста тепловоза
• дежурный стрелочного поста
• монтера пути
• электрослесаря по ремонту 

электрооборудования 
электростанций ЭК (НиГРЭС)

• водителя автомобиля (г/п от 
7-15т) (сменные) 

• водителя автомобиля(лесовоз)
• электромеханика по лифтам 
• слесаря по ремонту 

автомобилей
• стропальщика
• транспортерщика
• машиниста топливоподачи
• электрогазосварщика
• лаборанта по физико-

механическим испытаниям
• водителя автомобиля 

(специальная, шасси ГАЗ 
33072)

Поздравляем!
Совет ветеранов поздравляет с юбилеем

ветеранов АО «Волга» в мае 2021 года:
с 90 летием

Новикову Клавдию Яковлевну
Гаранину Веру Петровну

с 70-летием
Репина Юрия Владимировича

Баринова Евгения Константиновича
Бурцаева Николая Егоровича

Авдееву Людмилу Викторовну
с 60-летием

Охлопкову Людмилу Анатольевну
Малахову Татьяну Леонидовну

Уханова Николая Сергеевича
Юрину Валентину Васильевну

Панкратову Ларису Алексеевну
Понеделину Елену Александровну

Сегодня праздник, юбилей у вас,
Так пусть же, несмотря на ваши годы,
Приятным будет каждый день и час,

И стороной обходят все невзгоды!

Профком НПО работников АО «Волга» поздравляет
Мавлютову Наталию Павловну 

с Днём рождения, который она отметила 20 апреля!
Гарцева Владимира Алексеевича 

с Днём рождения, который он отметил 22 апреля!
Астахова Максима Николаевича

с Днём рождения, который он отметил 26 апреля!
Пусть сердце радостью наполнится

И все желания исполнятся.
И будет все: удача и везение,

Любовь, здоровье, счастье.
С днём рождения!

Коллектив смены №3 
Управления по режиму поздравляет

Чурекову Ольгу Викторовну 
с Днём рождения, который она отметила 27 апреля!

Желаем в День рождения благ,
Удач, успехов, дней прекрасных,

И жизнь идет пусть только так,
Чтобы было в ней добро и счастье!

Коллектив энергокомплекса НиГРЭС поздравляет
Жалеева Тагира Абдулбяровича

с Днём рождения, который он отметил 28 апреля!
Белова Николая Ионовича

с Днём рождения, который он отметил 19 апреля!
Буянова Вадима Анатольевича

с Днём рождения, который он отметил 19 апреля!
Винокурова Геннадия Валерьевича

с Днём рождения, который он отметил 21 апреля!
Калинину Светлану Валерьевну

с Днём рождения, который она отметила 22 апреля!
Яргина Андрея Александровича

с Днём рождения, который он отметил 27 апреля!
Чернов Вячеслав Владимирович

с Днём рождения, который он отметил 28 апреля!
Данилова Александра Сергеевича

с Днём рождения, который он отмечает 29 апреля!
С Днем рождения поздравляем!

И успеха вам желаем,
Много счастья и достатка,

В жизни все чтобы было гладко! 

Коллектив ОЛТКиК поздравляет
Круглову Татьяну Викторовну

с Днём рождения, который она отметила 23 апреля!
Пусть в жизни будет больше ярких красок,

Приятных встреч, уютных вечеров.
Пусть каждый день проходит не напрасно,

А дарит счастье, радость и любовь!

Коллектив цеха ТММ поздравляет
Шишкина Сергея Алексеевича 

с Днём рождения, который он отметил 19 апреля!
Шлинькова Александра Артуровича 

с Днём рождения, который он отметил 23 апреля!
Тихонова Михаила Александровича 

с Днём рождения, который он отметил 23 апреля!
Марусина Александра Сергеевича 

с Днём рождения, который он отметил 28 апреля!
Желаем много светлых дней,

Надежных, преданных друзей,
Изобилия, счастья, вдохновения,

Любви, удачи, настроения!

Коллектив цеха автоматики поздравляет
Медведева Михаила Анатольевича

с Днём рождения, который он отметил 20 апреля!
Иванову Юлию Александровну

с Днём рождения, который она отметила 28 апреля!
Бодрости, легкости, жизни успешной,
Светлой и полной, всегда интересной,

Гармонии в деле, удачи, добра,
От близких подарков, внимания, тепла!

Коллектив ПТЦ поздравляет
Александрова Александра Олеговича

с Днём рождения, который он отметил 26 апреля!
Желаем быть на позитиве,

Мечты в реальность воплощать,
Не потеряться в этом мире

И будни в праздник превращать!

Коллектив Управления 
по связям с общественностью поздравляет 

Мавлютову Наталию Павловну 
с Днём рождения, который она отметила 20 апреля! 

Желаем чаще улыбаться,
Смеяться, жизнью наслаждаться!

Здоровья, счастья и тепла!
И с Днем рождения тебя!

Коллектив ДПЦ поздравляет
Шилова Евгения Александровича

с Днём рождения, который он отметил 18 апреля!
Тургенева Сергея Анатольевича

с Днём рождения, который он отметил 21 апреля!
Вахутина Владимира Ильича

с Днём рождения, который он отметил 23 апреля!
Учаева Игоря Анатольевича

с Днём рождения, который он отметил 24 апреля!
Золотова Федора Ефимовича

с Днём рождения, который он отметил 25 апреля!
Каламзина Сергея Николаевича

с Днём рождения, который он отметит 30 апреля!
С днем рождения, счастья, мира,

Жизни теплой и счастливой,
Радостных, удачных дней,
Доброты, всех благ, идей!

Продам сад у Теплого Озера 6 сот. Дом кирпичный, скважина, свет. 
350 тыс., торг. Тел. 8-952-777-99-87.

АО «Волга» реализует 
б/у оборудование 

(электродвигатели, тахогенераторы, редукторы и запчасти к ним).
Демонтаж и вывоз оборудования 

с территории АО «Волга» осуществляется покупателем.

Дополнительную информацию и список оборудования 
к реализации можно уточнить по телефонам 

8 (831)44 9-38-41, 8(831)44 9-33-16.




